

医学硬式庭球部女子 栄冠つかむ!!



弓道部女子、全日本学生弓道選手権大会団体3位
弓道部女子が全日本学生弓道選手権大会で団体3位に輝いた。
的への距離が28メートルの近的競技。団体では一人4射ずつ3人で、計12射中何射的中するかで、勝敗を競う。
大会は8月9日から11日に日本武道館で行われた。谷口志緒里選手(体育1年)、湯川可奈子選手(生物資源3年)、白石唯選手(体育4年)の3人

園大学に7中対9中で敗れた。この時、谷口選手はすべてから外してしまった。練習位決定戦へ、メンバ一交代しないで進むことになつた。この心情を「半分は当てらかと聞かれたが、「はい」と言えなかつた。恐かつた」と語ってくれた。しかし、決定戦では、4射すべてをさせる皆中。谷口選手も皆中で、大阪経済に12中対5中で大勝した。

この結果に対して谷口選手は「3位は素直にうれしかつた。でも満足していない」という。弓道部女子の目標は、9月半ばからのリーグ戦を制し、関東学生弓道選手権大会決勝大会への出場権を勝ち取ること。そして中関東と南関東の代表校と対決して優勝し、11月末に伊勢神宮弓道場で開催される全日本学生弓道王座決定戦に出場することだ。昨年は惜しくも関東大会で東海大学に敗れての準優勝であつた。

関東中信越大会では、優勝した弓道部女子だが、試合は「チームの力が出しきれなかつた」不完全燃焼の内容だったという。しかし「気持ちはもう次」だそうだ。「自分のやるべきことをすれば結果は付いてくる」を信条に目指す王座戦に向けて1試合1試合、確実に勝ち進んでほしい。

（鵜川香奈子）

卷之三、四初音五指歌

リーグ戦	男子バスケットボール部
・関東大学バスケットボール部	
9月4日	筑波大●62—82○中央大
9月5日	筑波大●66—88○中央大
9月12日	筑波大○91—88●法政大
9月19日	筑波大○74—69●慶應大
・関東大学女子バスケットボール部	
リーグ戦	
女子バスケットボール部	
・関東大学女子バスケットボール部	
リーグ戦	
ルリーグ戦	

A 決勝2位	小野祐佳
成年女子カヤックシングル	
500m	
A 決勝4位	小野祐佳
B 決勝3位	田畠薰
成年女子カヤックシングル	
200m	
A 決勝3位	小野祐佳
成年男子カナディアンフット	
500m	
A 決勝3位	近藤許仁

第53回東日本医科学生総合体育大会（以下東医体）で医学硬式庭球部女子が優勝の栄冠を手にした。今回は主将として東医体を率いた相賀咲央莉選手（医学4年）と次期主将に就任した稻葉慶選手（医学3年）にお話を伺った。

彼女たちは関東医科歯科リーグ1部で今年3連覇を成し遂げている強豪だ。しかし東医体では2年連続3位と優勝からは遠ざかっていた。「東医体は医学生最高の舞台で主軸である6年生最後の大大会でもあり、優勝に対して強い気持ちがあった」と相賀選手は言う。

優勝までの道程は険しいものだった。3回戦以降はいずれも強豪校との対戦。「どれも厳しい試合で…。いつ負けてもおかしくなかった」と稲葉選手は話す。相手との技術的な差を感じることも多々あった。しかし、ここで活躍を見せたのが、今大会のMV Pとも言える吉澤理恵選手と佐藤真耶選手（共に医学6年）だ。長年レギュラー選手としてチームを牽引してきた2選手が、チームの苦境の中で力を発揮した。そして今大会の山場、山形大学との試合は、勝敗の行方が最終試合に委ねられる接戦。ここで勝利を収めることが出来たのが結果的に優勝へ向けての大き

第53回東日本医科学生総合体育大会（以下東医体）で医学硬式庭球部女子が優勝の栄冠を手にした。今回は主将として東医体を率いた相賀咲央莉選手（医学4年）と次期主将に就任した稻葉慶選手（医学3年）にお話を伺った。

な一步となつた。

格上の相手や接戦を制した
要因は何だったのだろう。そ
の一つに、選手一人一人の成
長を相賀選手は挙げた。「1
年間テニスに懸けてきた人が
多く、チーム力が向上した」
と感じていたそうだ。また稻

2011

A stylized flame logo consisting of several upward-pointing, flame-like shapes in white against a dark background.

卷之三

子一
ハードリ
勝候補の
が予選で
となつて
男子800
は中村康
手、体育
が躍動感
走りで、
健闘した

A large group of young people, mostly women, wearing black t-shirts, are gathered together outdoors. They are all making peace signs with their hands, creating a dense cluster of hands and faces. The background is a bright, overexposed outdoor area.

A black and white photograph showing a group of basketball players from the Atlanta Hawks kneeling on the court during a national anthem protest. They are wearing dark uniforms with the team's logo on the chest. Some players have their hands clasped together or raised in a fist. The court floor is visible, along with some equipment and other people in the background.

結果

〔硬式野球部〕

筑波大	●	2	—	1	○	2	—	1	○	4	—	3	○	6	—	1
9月18	9月4	5	—	6日	9月14	5	—	6日	9月14	5	—	6日	9月14	5	—	6日
筑波大	●	2	—	1	○	4	—	3	○	6	—	1	○	6	—	1
9月18	9月4	5	—	6日	9月14	5	—	6日	9月14	5	—	6日	9月14	5	—	6日

一覽

月4日	波大○	90	59	●白鷗大
月11日	波大○	66	55	●玉川大
月12日	波大○	92	57	●玉川大
月18日	波大●	79	94	○早稲田大
月19日	波大○	71	39	●早稲田大

3年ぶり最高賞受賞!!



文部科学大臣賞

ダンス部～坐ることを拒む椅子～

岡本太郎の「坐ることを拒否する椅子」という作品がある。赤や青、黄色といったビットな原色を用いた椅子の座面には、強い主張を思われる表情が描かれ、人が座ることを頑なに拒否している。人間と「対等に」振舞う椅子が表すのは、当たり前だと思つていた日常の中にある、突然の非日常だ。

大学ダンス大会の最高峰である全国高校・大学ダンスフェスティバル神戸での、今年のダンス部の作品は、その岡本太郎の作品をモチーフとして、「坐ることを拒む椅子」であった。大学ダンス界の頂点から転落も危ぶまれていたこの作品で見事に王者の貴緑を見せつけ、3年ぶりに文部科学大臣賞を受賞した。

2009年10月秋、今回のダンスフェスティバルに向けた練習がスタートした。体専以外の学群からの新入生や、未経験者が入部することも多いため、今年の幹部代は「全国1位」というタイトな目標へ執着を素直に表明した。ダンス部だけに、「勝利」という言葉は例年あまり立つては現れないが、今年の幹部代は「全国1位」という言葉になっていた。他のスポーツ部のときから受賞を目指してダンスに取り組んでいたところの熱意に周りが動かされていく。「同じことをしていくことは何を変わらない」という、顧問陣の叱咤を受け、新しく様々な試みを行った。今までのダンス部にはなかった部日誌を導入。技術の向上のため練習時間を延ばして基礎トレーニングであるバレエスンを毎日行うようにした。また、現在筑波大に勤めていたOGに頼み込み、週2回のコースを引き受けもらつた。

「坐ることを拒む椅子」では「当たり前だと思っている人間関係が、ぎりぎりのところで成り立つていて、いつ壊れるかわからぬ不安定なものであることを」を、椅子を用いて表現した。数十個の座面を取り去った椅子を使い、椅子を人に見立てることで、アンバランスな人間関係を表現した。また、衣装も椅子もモノクロを基調としたが、椅子の脚や、衣装の内側を赤くすることで、日常の中に垣間見える人間の内面の生きしさを表現した。

そのようなこの舞台でより表現したかったのは「そうした人間関係にまっすぐに向き合ってほしい」ということだ。河合菜主将(体育3年)は語る。

実際に、中々時間が合わず設けることが出来ない出演者同士でのミーティングも、例年より多く、長い、練習の段階でもお互い真摯に向き合う時間設けた。真っ向から向かい、話を深めていくことで、作品の深みも増していくという。作品の大本の部分を考える作者の気持ちや、お互いに口ごもる言えない些細なことなどは、部日誌に書き込み、メンバー間での理解を深めていった。そういう意味で河合主将は、「紹介」であると、河合主将は少し照れつ語ってくれた。

「1番を取る」という思いが強かつたので、伝統というブランドに沿って、いつもの河合主将。本番上昇も大きな失敗もなく、出演者全員がやりきった。

「受賞したとき、結果が出せたうれしいという気持ちよりも、応援して協力してくれた顧問の先生方、先輩たちへの感謝の気持ちがわいてきた」との河合主将の言葉から、熱意を持ったその行動が、周りを動かし、結果以上もの感動を産み出してきたことを感じさせる。こだわってきた結果に対する喜びよりも、感謝の気持ちが湧いてきたという主将の言葉に、今後のダンス部の益々の活躍を期待してしま

Sports Day 第34回秋季スポーツ・デー

10/23・24開催!!
(土) (日)

~最近スポーツ忘れてるんじゃない?~

DANCE EXPRESS VOL.5

一つなる ひろがる ダンスの輪一

参加団体: 筑波大学ダンス部、Dance Association Seeds、

REAL JAM、応援部WINS、運動伴奏法、斬桐舞

チケット問い合わせ
080-5380-8311
tsukuchike48@yahoo.co.jp
誠に勝手ながら、前売券のお申込
み受けは11月10日23時までとさせて
いただきます。

今回全国でナンバー1となるダンス部の公演を見るこ

とが出来る直近の機会は、11月にカピオで行われる

【Dance Express vol.5】である。

メンバーが集まれば、今

回受賞した「坐ることを拒む

椅子」を公開する可能性も十

分あるとのこと。折角日本ト

ップレベルのダンスを見る機

会があるのだから、今年は

「芸術の秋」として是非とも

筑波大学の公演を見に行つて

いかがだろうか。

こんちは! 今号も筑波スポーツを手に取ってください。ありがとうございます。今夏は猛暑が続き、夏バテしています。まだ早いのですが、夏休み明け授業に出席してみると、まさか! 教室にクーラーがありませんでした。未だに冷房がない教室なんであつたのですね。4限という、熱さが最高潮の時間帯汗だくになりました。みなさん、第2エリアにはもしかしたら暖房もないかもしれません。ただ、冷房が無い教室なんであつたので注意してくださいね!

今号制作にあたつても、多くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつくて

10月にはスポーツ・デーが開催されます。観戦だけではなく、自らもスポーツを楽しめます。

アリーナにはもちろん、第2エリ

アにはもしかしたら暖房もな

いかもしないので注意して

くださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつくて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多

くの方から協力をいただきま

した。この場を借りてお礼申

し上げます。涼しくなつて

10月にはスポーツ・デーが

開催されます。観戦だけでは

なく、自らもスポーツを楽し

めます。

涼しくなつてくださいね!

今号制作にあたつても、多